
Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

ФГАОУ ВО «КФУ имени В. И. Вернадского» 

Протокол заседания Директората 

25.03.2024           № 10 

 

Председатель заседания       Н. А. Глузман 

Ученый секретарь        Ю. К. Картавая 

 

Присутствовали: Н. А. Глузман, Н. В. Давкуш, Я. А. Ивлева, И. Б. Каменская, 

Ю. К. Картавая, А. Т. Ковалевич, Г. Г. Сосновский, А. В. Хитрова, М. В. Щербатая. 

 

Повестка дня: 

1. Разработка и введение опросного листа (анкеты) студентов в форме приложения к 

приказам об отчислении (Давкуш Н. В.). 

2. О работе сайта Евпаторийского института социальных наук (филиала) ФГАОУ ВО 

«КФУ им. В. И. Вернадского» (Сосновский Г. Г.). 

3. Разъяснение Положения по эффективному контракту в Евпаторийском институте 

социальных наук (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. В. И. Вернадского» (Картавая Ю. К.). 

4. О выполнении решений Ученого совета (Картавая Ю. К.). 

5. Разное. 

5.1. На контроль: о выполнении плана мероприятий по обеспечению качества и 

сохранности контингента обучающихся в ЕИСН (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В. И. Вернадского» (Подготовка приложений к Дорожной карте) (Давкуш Н. В.). 

5.2. На контроль: к вопросу о доходной деятельности в ЕИСН (филиале) ФГАОУ ВО 

«КФУ им. В. И. Вернадского» (Предложения по кафедрам) (заведующие кафедрами). 

 

Директор Евпаторийского института социальных наук (филиала) ФГАОУ ВО «КФУ 

им. В. И. Вернадского» Н. А. Глузман открыла рабочую повестку директората минутой 

молчания по жертвам теракта в «Крокус Сити Холле», который произошел 22 марта 2024 

года. Н. А. Глузман озвучила слова президента Российской Федерации, что «Россия 

столкнулась не просто с тщательно цинично спланированным терактом, а с подготовленным 

и организованным массовым убийством мирных людей. Президент подчеркнул, что все 

исполнители, организаторы и заказчики этого преступления понесут справедливое и 

неизбежное наказание». В воскресенье во всей стране прошел день траура. 

 

1. Слушали: информацию зам. директора по учебно-воспитательной и научной 

работе, доцента, к.п.н. Давкуш Н. В. о разработке и введению опросного листа (анкеты) 

студентов в форме приложения к приказам об отчислении. Был предложен вариант анкеты, 

в которой отчисляющиеся студенты должны будут указать причины, влияющие на уход из 

института. Все присутствующие ознакомились с пунктами опросного листа. 

 

Постановили (единогласно): 

1.1. Информацию Давкуш Н. В. принять к сведению. 

1.2. Заместителю директора по учебно-воспитательной и научной работе, доценту, 

к.п.н. Давкуш Н. В. подготовить опросный лист (анкету) и в обязательном порядке 

использовать при подготовке приказа об отчислении студентов. 

 

2. Слушали: информацию инженера-электроника Сосновского Г. Г. о работе сайта 

Евпаторийского института социальных наук (филиала) ФГАОУ ВО «КФУ имени 

В. И. Вернадского». Специалист отметил, что сайт работает в обычном режиме, замечаний 

на его работу нет. При этом, обратил внимание заведующих кафедрами, что никто не 

обновил информацию по кафедрам, несмотря на ежемесячные рекомендации об 

обновлении. Сосновский Г. Г. продемонстрировал работу и наполнение каждой вкладки на 



сайте, указал на устаревшую информацию, а также повторил, что поступающая информация 

должна содержать названия темы и раздела для публикации материалов на сайте. 

Выступили: 

Директор Евпаторийского института социальных наук, д.п.н., профессор, 

Глузман Н. А. предложила распределить все вкладки на сайте между ответственными 

лицами. 

 

Постановили (единогласно): 

2.1. Информацию Сосновского Г. Г. принять к сведению. 

2.2. Обновить информацию на сайте: 

2.2.1. История института – Ивлева Я. А.; 

2.2.2. Ученый совет и директорат – Картавая Ю. К. 

2.2.3. Профсоюз – Шевченко А. Н.; 

2.2.4. Информация по кафедрам – заведующие кафедрами; 

2.2.5. Подготовительные курсы – Давкуш Н. В.; 

2.2.6. Студенту – Давкуш Н. В., Хитрова А. В., Щербатая М. В.; 

2.2.7. ДПО – Давкуш Н. В., Безносюк Е. В.; 

2.2.8. Учебная работа – Давкуш Н. В.; 

2.2.9. Научная работа – Картавая Ю. К.; 

2.2.10. Воспитательная работа – Хитрова А. В.; 

2.2.11. Безопасность – Кавалевич А. Т., Никифоров А. Е. 

2.3. На контроль: на заседании директората 22.04.2024 г. проверить обновленную 

информацию на сайте Евпаторийского института социальных наук (филиала) ФГАОУ ВО 

«КФУ им. В. И. Вернадского». 

 

3. Слушали: информацию доцента кафедры филологических дисциплин и методик их 

преподавания, доцента, к.п.н. Картавой Ю. К. с разъяснением Положения по эффективному 

контракту в Евпаторийском институте социальных наук (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В. И. Вернадского». Докладчик отметила, что одним из инструментов для решения 

основных задач вуза является внедрение системы «эффективного контракта». В рамках 

новой эффективной системы стимулирования усовершенствована система показателей, 

позволяющих выявить наиболее активных работников, деятельность которых имеет общие 

векторы развития со стратегией университета. Разработка показателей и критериев 

эффективности работы осуществлялась с учетом следующих принципов: объективность – 

размер вознаграждения работника должен определяться на основе объективной оценки 

результатов его труда; предсказуемость – работник должен знать, какое вознаграждение он 

получит в зависимости от результатов своего труда; адекватность – вознаграждение должно 

быть адекватно трудовому вкладу каждого работника в результат деятельности всего 

учреждения, его опыту и уровню квалификации; своевременность – вознаграждение должно 

следовать за достижением результата; прозрачность – правила определения вознаграждения 

должны быть понятны каждому работнику. 

 

Постановили (единогласно): 

3.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

3.2. Ученому секретарю, Картавой Ю. К., разослать на электронные адреса кафедр 

обновленный эффективный контракт для ознакомления. 

 

4. Слушали: информацию доцента кафедры филологических дисциплин и методик их 

преподавания, доцента, к.п.н. Картавой Ю. К. о выполнении решений Ученого совета. В 

2024 году было проведено три заседания Ученого совета, на которых рассмотрены и 

приняты 14 решений. На контроль вынесены следующие вопросы: – усилить 

профориентационную работу с образовательными организациями, сделать акцент на 

изменении правил приема; – активизировать деятельность кафедр по вопросу оказания 



помощи СВО; – усилить работу над рекламой и размещением объявлений о наборе на 

различные курсы, реализуемые в ЕИСН (филиале). 

 

Постановили (единогласно): 

4.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению (отчет прилагается). 

 

5. Разное. 

5. 1. Слушали: информацию зам. директора по учебно-воспитательной и научной 

работе, доцента, к.п.н. Давкуш Н. В. о выполнении плана мероприятий по обеспечению 

качества и сохранности контингента обучающихся в ЕИСН (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ 

им. В. И. Вернадского» (Подготовка приложений к Дорожной карте). Докладчик 

предложила рассмотреть аналитическую справку, которая будет создаваться на основании 

данных из зачетных ведомостей отдельно по каждой академической группе, а также анкету 

«Качество образования глазами студентов», в которой обучающиеся анонимно смогут 

отметить как положительные, так и отрицательные стороны организации учебного процесса 

в Евпаторийском институте социальных наук (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В. И. Вернадского», что поможет улучшить работу и взаимодействие профессорско-

преподавательского состава и студентов. 

 

Постановили (единогласно): 

5.1.1. Информацию Давкуш Н. В. принять к сведению. 

5.1.2. Заведующим кафедрами ознакомиться и внести свои пожелания в разработанные 

материалы. 

5.1.3. Заместителю директора по учебно-воспитательной и научной работе, доценту, 

к.п.н. Давкуш Н. В. организовать прохождение обучающимися анкеты «Качество 

образования глазами студентов» в дистанционном виде с 01.04.2024 г. 

 

5.2. Слушали: заведующих кафедр по вопросу о доходной деятельности в ЕИСН 

(филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. В. И. Вернадского» (Предложения по кафедрам). Была 

отмечена необходимость выполнения плана НИОКР с указанием определенных сумм по 

различным видам приносящей доход деятельности. Обсуждались вопросы распределения 

видов доходной деятельности между кафедрами Евпаторийского института социальных 

наук (филиала) и их регламентации в виде локальных актов. Заведующая кафедрой истории 

и правоведения Ивлева Я. А. разработала две программы повышения квалификации 

(«Подготовка экспертов по проверке экзаменационных работ ЕГЭ по истории и 

обществознанию», «Оказание экскурсионных услуг в условиях поликультурной среды»), 

которые планируются реализовать на кафедре истории и правоведения в Евпаторийском 

институте социальных наук (филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. В. И. Вернадского». 

 

Постановили (единогласно): 

5.2.1. Информацию Глузман Н. А. принять к сведению. 

5.2.2. Заведующим кафедрами усилить работу над внедрением плана реализации 

различных видов приносящей доход деятельности. 

 

 

 

 

Директор института        Н. А. Глузман 

Ученый секретарь        Ю. К. Картавая 
 


